

セサミ通信

はじめに

早いものでもう1年の半分が過ぎようとしています。暦の上では立秋も過ぎましたが、まだまだ暑さが厳しいですね。皆さまいかがお過ごしでしょうか？ご利用者の皆様は、厳しい暑さにも負けず、毎日熱心に作業に取り組まれており、私たちも活力を頂いています！

8月より新たな職員を迎え、新体制のオープン・セサミとなりました！少しではありますが、職員について紹介させていただきます！また、行事報告や農作業など、今回も内容盛り沢山でお届けしたいと思います☆

(大隅 早)



職員紹介



名前：桐山 きりやま おさむ 修

好きなこと：食べること（得意料理は洋菓子全般♪）

憧れの人：父親



一言：仕事に対する「自主性」「積極性」「責任感」をしっかりと持ち1日も早くご利用者の力になりたいです！



タニシ捕獲大作戦



農業と福祉の連携！地域とのつながり☆

農家さんの田んぼに行かせていただいてジャンボタニシの駆除を行いました！初めての経験で、少し戸惑いながらも沢山のタニシをとる事が出来ました！駆除したタニシは、食べられているそうです（驚）



おやつ作り



ゼリーパフェを作りました。
コーヒー、レアチーズ、オレンジ、チョコレート
の4種のゼリーを主役に、今が旬の白桃やコーンフレーク、アイスクリームを盛り付け、豪華なパフェが出来ました♪
みんなお腹も心もいっぱいに…☆



行事報告



まちにまった納涼祭！！

今年の夏祭りは、輪投げ、ヨーヨー釣り、かき氷にフライドポテト、たこ焼きと盛り沢山でした☆



輪投げは初挑戦でしたが、皆さんも気合い十分！！豪華景品もゲットできました♪
揚げたてのポテトも美味しくて、大満足の1日でした☆



最後に…



皆様、いかがでしたでしょうか？少しでも、オープン・セサミでのご利用者様の様子がお伝えできれば幸いです。新しい職員を迎え、より良い事業所を目指し、尽力して参りたいと思います。また、もっともっとオープン・セサミの魅力を知って頂けるように、今後も皆様の様子を発信していこうと思っておりますので、宜しくお願い致します。これから行楽のシーズンを迎えますが、夏の疲れも出て来やすい時期となっておりますので、お体にはお気を付け下さい。

次号もお楽しみに☆☆

(大隅 早百合)